

ONE TEAM

津幡町立津幡中学校
1年学年だより16号
令和6年11月8日(金)
津幡中学校長 泉 智一
1学年主任 上谷 知未

合唱コンクールを終えて

先月31日にシグナスで「天歌夢奏～美声を響かせろ!～」のスローガンのもと、合唱コンクールが行われました。はじめてのクラス合唱で、どのクラスも緊張していましたが、練習してきたことを大切にして歌いきることができました。

各学年のクラス合唱をはじめ、生徒会執行部による「津幡中学校の合唱コンクールを見に行こう」のオープニングとフィナーレの寸劇、吹奏楽部の演奏など、さまざまな企画を通して会場に一体感が生まれていき、たくさんの笑顔があふれました。そして、来年はさらによりよいものを創り上げようとする気持ちが一人一人に芽生えた合唱コンクールになりました。

練習から本番まで、クラスを引っ張ってくれた合唱三役の責任者、指揮者、伴奏者とパートリーダーのみなさん、ありがとうございました。

以下は、合唱コンクールの練習から本番までを通して学んだことや感じたことをまとめた、1年生のみなさんの感想文です。

- 今回の合唱コンクールでは、結果を出すために練習を頑張ってきたけれど、1組は結果を出すことはできませんでした。本番では、今までで、最初の練習の時に比べて何十倍もうまくなったと思います。成長することができて良かったです。でもやっぱり結果が出なくて悔しいです。来年の合唱コンクールでは、今年の合唱を越えられるように頑張ります。
(1組女子)
- 僕は、合唱練習の最初のと看、あまり本気になれなかったけど、練習していくうちに最優秀賞を取るために必死になれました。合唱コンクールでは、賞は取れなかったけど、自分の中で一番よくできたと思いました。今後の学校生活では、結果も大切だけど、その過程も大事にしていきたいです。来年は賞を取りたいです。
(1組男子)
- 僕は、最初の練習で歌詞も音程も覚えておらず、このままではダメだと思ったけれど、みんなの声に引っ張られて声を出せるようになったので、みんなのおかげだと思います。2・3年生になると、もっと難しい歌になると思うけど、その時は、僕がみんなを支えていけるように頑張ります。
(2組男子)
- みんなと一致団結をするために、呼びかけをしたり、自分から全力ですると、みんなも全力で頑張ってくれて嬉しかった。今後の学校生活では、「自分から」を大切にしたいです。来年の合唱コンクールでも、しっかり大きな声を出したいです。
(2組女子)



裏面へ続く

- 僕は、合唱コンクールで責任者を務めていたけど、やっぱり大人数の前でやるのは難しいし、恥ずかしいけど、自分なりに全力を出せたと思うので、今後の学校生活でも自分なりの全力を出して物事に一生懸命取り組んでいきたいと思います。(3組男子)
- 最初どれだけやっても直らなかつたり、うまくできなかつたことがたくさんあったけど、本番にはみんなが力を出してやり切って、優秀賞をとることができて良かった。だから、今後の学校生活でもみんなと協力して、どんな困難なことでも乗り越えていきたいと思った。(3組女子)
- 私は、合唱練習から本番まで通して、本番では優秀賞や最優秀賞がとれなかつたけど、全力を出し切れたし、練習ではクラスみんなのチーム力が上がったと思ったので、これからは、このチーム力を使って、何事にも挑戦したいです。来年の合唱コンクールでも全力で歌えるように頑張りたいです。(4組女子)
- 今年は、最優秀賞を取れなかつたけど、みんなで楽しく歌えたのでよかったです。来年は、最優秀賞を取れるように頑張って練習をして、みんなで笑顔で終わりたいです。卒業式の合唱では、親やクラスメイト、先生に感謝の気持ちが伝わるように歌いたいです。(4組女子)
- 一人一人がクラスのために協力する大切さが分かったので、今後は、行事を一生懸命頑張ったり、どんなに小さなことでもあきらめずに全力で頑張ろうと思いました。運動会、合唱コンクールにしろ、どちらとも全力で、またクラス一体となって優勝を目指したいなと思いました。(5組男子)
- 合唱コンクールは、学年とかじゃなくてクラスでつくりあげたもので、練習のときは、自分もみんなも本気でやってくれていたし、本番も息のそろった合唱ができ、協力性がさらに高まったと思うので、これからは行事が少ないですが、普段の学校生活はまだ長いので、今回ついた協力性を生かして行きたいです。(5組女子)

1年生の部 結果

受賞クラス、指揮者のみなさん、おめでとう！

- ☆ 最優秀賞 5組「星座」
- ☆ 優秀賞 3組「大切なもの」
- ☆ 最優秀指揮者賞 4組「行き先」 花木 成実 さん



保護者の皆様へ

合唱コンクール当日は、ご多用の折にも関わらず、たくさんの保護者・ご家族の皆様にご参観いただきました。ありがとうございました。